NHKテレビ「笑ったび」の収録に協力しました!! (2024.9.20.)

10月6日(日)13時5分から、NHK総合テレビ「笑ったび」という番組で佐倉市が紹介されます。

撮影は、9月20日(金)に行われ、お笑い芸人「三拍子」が市内各所(ふるさと広場、草ぶえの丘、武家屋敷など)を巡り、その後、和田ふるさと館でお笑いライブを行うという内容です。

佐倉一里塚は、武家屋敷での収録に立ち会い、武家屋敷、ひよどり坂のガイドを担当いたしました。三拍子の侍衣装の着付けは、会員の扇谷さん、徳永さんが担当されました。ありがとうございます。

その後、侍の杜での立身流演武披露には会員の西崎さんが参加され、見事な太刀さばきを見せてくれました。城下町佐倉の魅力を十分に伝えたつもりですので、テレビ放映をご期待ください。











楽しみにしていた放送ですが、10月6日(日)は、メジャーリーグ中継が延長となり、 放映は延期となってしまいました(大谷さんの中継なら仕方ない!)。

その後、10月13日(日)と11月3日(日)と2回、無事、放送されました。 佐倉の魅力がたっぷり紹介されており、とてもいい番組でした。